

Inaugurado por la ministra de Sanidad y Política Social, Trinidad Jiménez

VILLANUEVA DE LA CAÑADA PRESENTE EN EL II SALÓN DE LA DIETA MEDITERRÁNEA Y SALUD

Vva. de la Cañada, 15 de octubre.- El alcalde, Luis Partida, acompañado por miembros de la Corporación Municipal asistió ayer a la inauguración del II Salón de la Dieta Mediterránea y Salud, que abre sus puertas hasta el próximo domingo, 17 de octubre, en el pabellón 5 de IFEMA, Feria de Madrid. El Ayuntamiento de Villanueva de la Cañada participa con un stand conjunto con la Cátedra Ferran Adrià de la Universidad Camilo José Cela.

Los asistentes pudieron disfrutar, entre otras cosas, de la cocina en directo de Pedro Larumbe y de la muestra de tapas de hosteleros del municipio, además de conocer en detalle el valor nutricional de las propuestas.

El Salón de la Dieta Mediterránea y Salud reúne a profesionales de la salud, nutricionistas, productores agrícolas e industriales y distribuidores que debatirán y divulgarán las ventajas de la dieta mediterránea y su impacto positivo en la salud de los ciudadanos.

Más información

Las personas interesadas pueden obtener más información sobre el II Salón de la Dieta Mediterránea y Salud en www.dietamediterraneaysalud.com. El horario de atención al público es el viernes y sábado, de 10:00 a 20:00 horas y el domingo, 17 de octubre, de 10:00 a 16:00 horas.

